

EL GRITO DEL PUEBLO

DIARIO POLITICO

Año I

San José, Costa Rica, febrero 23 de 1906

NUM. 6

Herrero Hnos.

LA FAMA

Almacén y Tienda de novedades

Ofrecemos el más completo y variado surtido de artículos de última moda, recién llegados y del más refinado gusto, tanto para señoras como para caballeros. Precios y calidades sin competencia.

Es preciso visitar LA FAMA

AVISO

Queriendo atender en diferente forma mis negocios, pongo en venta lo siguiente:—Un motor á vapor, fuerza tres y medio caballos; un molino para moler maíz, máquinas y accesorios para elaborar carnes.—Una volanta último modelo.—Informes en mi carnicería

IL SEMPIONE

Está próximo á llegar el renombrado vino de mesa de la casa CONTRATTO, el famoso vino CHIANTI y varios otros productos italianos; estoy dispuesto á venderlos á precios de costo y servirlos á domicilio á las familias que me honren con sus órdenes. El vino se despachará por docenas y toda orden será atendida por su propietario,

ERCOLE CANOSSA

En la esquina Noroeste del Mercado de San José.

VICENTE PALAVICINI

Joyero y Platero

A lado Norte del Mercado San José Costa Rica

Tiene el gusto de ofrecer á su numerosa clientela un variado surtido de piedras finas, relojes, cadenas y todo lo concerniente al ramo. Su larga práctica le hace tener una escogida clientela, para la cual no pierde oportunidad de ofrecer lo mejor y más económico.

HOTEL INTERNACIONAL

Unico de primera clase en Puntarenas— Habitaciones higiénicas—Comidas succulentas y abundantes—Hielo á discreción—Cantina bien surtida.

El nuevo propietario de este ya afamado hotel le ha introducido notables mejoras, deseoso de dejar satisfecho al gusto más exigente.

Se admiten abonados á precio convencionales.

EMANUEL MOISO—Propietario, Admor.

LA MIL FLOR

ESTABLECIMIENTO FLORISTA

Cuesta de Núñez

Ofrece al público sus trabajos originales del ramo, tan bien conocidos por lo artístico y sus precios módicos.

Medalla de bronce de la exposición internacional de Jardinería de Hamburgo, 1897, adjudicado por Hortulanía Sociedad de floricultores daneses.

J. CARLOS KRISTIENSEN,
Unico florista especialista.

LA BARCELONA

DE
ANTONIO MONTEALEGRE

Gran establecimiento de abarrotes, pulpería y vinatería. Grandes existencias en vinos y licores finos importados directamente.

Depósito de los afamados puros elaborados con tabaco de las renombradas vegas de Cachí.

Precios sin competencia.

Dr. E. A. FRIIS

Cirujano Dentista Americano

Trabajos en oro

Puentes, Coronas, Calzas, etc.

Dentaduras artísticas

CALLE DE LA SABANA

CASA QUE FUÉ DE DON TELÉSPORO ALFARO

CAMISAS

desde un colón á más precio acaba de recibir un gran surtido don Francisco Antillón. También un surtido de bonitos y elegantes sombreros, que se realizan á precios bajísimos y sin competencia.

La Tempestad

¿POR QUÉ realiza tantas mercaderías Roldán, en su establecimiento LA TEMPESTAD?

PORQUE las vende baratísimas, con- formándose con muy poca utilidad.

Ramón L. Roldán

LA UNION CANTABRICA

DE

A. VÁSQUEZ & Co.

Siempre renovado surtido de telas y zarcas. Loza y cristalería. Objetos de porcelana. Artículos de fantasía.

— Precios económicos —

¿Cuál es la Librería de moda?

LA EDUCACION

De Manuel V. Blanco

Porque allí se encuentra cuanto puede desearse en los ramos de papelería, librería, etc., etc. Los trabajos de la imprenta Canallas que se encuentran en el mismo local, son activos y esmerados. Los sellos de hule cuya agencia tiene, son garantizados. Últimamente ha completado su surtido con juguetes, confetti, piezas de música, óperas, etc. etc.

CAFE LA GEISHA

DE VIDAL ARIAS

No echar en olvido que en esta casa es donde se sirve un café que rivaliza con el Moka. Los chocolates, tés y ponches son tan exquisitos, que la gente de buen gusto no deja de visitarnos constantemente.

Emulsión de Scott

LA ÚNICA RECOMENDADA POR
TODOS LOS MÉDICOS DEL MUNDO

En Uso por Más de Treinta Años para Combatir de Manera Rápida y Segura la **DEBILIDAD GENERAL**, la **ANEMIA**, el **RAQUITISMO**, y **ESCROFULOSIS**.



Sin esta Marca Ninguna es Legítima.

Es un Alimento Poderoso para Nutrir á los **TUBERCULOSOS** y para Curar las Enfermedades del **PECHO** y los **PULMONES**. Para Robustecer los **NIÑOS** es Incomparable.

“Considero que la Emulsión de Scott es una excelente preparación, especialmente útil en el tratamiento de las afecciones tuberculosas y raquíticas de los niños y adultos. Es generalmente bien tolerada por el aparato digestivo y los enfermos la aceptan con agrado.”

DR. E. ALDUNATE,
Santiago de Chile.



SCOTT & BOWNE
QUÍMICOS
NUEVA YORK

EL GRITO DEL PUEBLO

Director y Editor responsable,

J. A. Camacho

Redactor,

Ramón Ruiz T.

Administrador,

J. Pagés P.

APARTADO DE CORREO N° 540

Dirección telegráfica: "Manuel Díaz"

Tobías es imposible

LO COMPADECEMOS

Su muerte política

Es tiempo el de ahora muy propicio para morir y como una muerte á tiempo vale un Potosí, nosotros opinamos que al señor Zúñiga se le ha llegado su Potosí.

La faz que ha tomado la contienda da compasión y el estado del Sr. Zúñiga es digno de lástima ó de algo que equivale lo mismo y que ya se lo dirá el porvenir: ese porvenir tétrico cual la noche del culpable, que ante su horizonte, de manera despiadada se levanta.

El resultado desastroso de su mala política no se hará esperar y á lo que entendemos, ellos muy entusiasmados con su ficticio triunfo, les ha dado por gastar, con el desprendimiento que le permite la esperanza de disponer pronto de las arcas nacionales, y en eso le irá uno de sus peores castigos, pues de las arcas nacionales no dispondrá en esta vez.

La popularidad la pudo ganar de otra manera. Hoy ganará cuatro, diez electores, que bien caro le habrán de costar; pero la popular gloria, es hija sólo del merecimiento: esa, esa no le llegará hoy ni nunca, y se debe convencer sin terquedades que lo arruinarán moral y materialmente.

Su muerte política él mismo se la ha proporcionado, no se debe quejar ni buscar argumentos inútiles que sólo conducirán al complemento de la obra fatal de esta contienda; se debe convencer de la imposibilidad y desistir á tiempo; es un sano consejo que á fuer de republicanos nos permitimos darle.

El señor Zúñiga se debió conformar, al menos en esta vez, con ser personaje y no protagonista; hubiera estado más en su lugar y nada le hubiera pasado, mientras que ciegos en sus avaricias, los partidarios del señor Zúñiga se olvidaron del papel que les correspondía y de la necesidad de despejar primero la confusión que sobre ellos pesa, para poder venir más luego con tales pretensiones.

Hoy don Tobías Zúñiga Castro, mal que le pese, es un imposible

más grande que detener el sol en su carreral

Además de las tremendas acusaciones que pesan sobre el ardid que le dió el triunfo, hay otras porque se tiembla tanto como por las primeras.

Tras la estrella del señor Zúñiga dicen que se desbandaría una constelación de astros del cielo lúgubre de Guatemala y aquí en la pacífica Costa Rica se teme á los machetes como á los terremotos: el tico es valiente en la paz y prefiere mil veces las iras del Poas, ante la espada de la tiranía!

Si en Costa Rica se entronizara lo que se denomina como el panteísmo típico de Guatemala, estábamos perdidos para siempre y atropellado el pueblo hasta en sus creencias religiosas, la paz se había perdido y cual otra Venezuela ó Colombia, la tranquilidad jamás volvería al seno de esta tierra culta que tanto ha demostrado en su norma y respeto á la ley.

Por piedad damos hoy un consejo al que nos le hemos enfrentado como enemigo y sería racional que sus amigos le afirmaran lo que dicen á sus espaldas y sin explotar su temeraria convicción, iluminaran su entendimiento para que al menos le evitaran su muerte política.

Zúñiga es imposible, hay que compadecerlo y tratar por todos los medios que se presenten, de evitar su muerte política; ese debe ser la norma de su familia, que en esta vez serán los únicos que el señor Zúñiga tenga de veras á su lado.

Nosotros le decimos: es tiempo el de ahora muy propicio para morir y una muerte á tiempo vale un potosí. . . .

Ya vé si somos honrados!

Por Dios, no nos debería hacer hablar, lo que tratamos de ocultar!

Carta abierta

Ayer circuló impresa en hojas sueltas por las calles de San José una carta que el señor Licenciado don Albino Villalobos dirige á los Redactores de este diario, en que pide se le borre como suscriptor de él.

No vemos la necesidad, para tan trivial causa, de haber gastado en la impresión de dicha hoja, pues con habernos devuelto los números era suficiente; y si el zúñiguismo, al implorar del Sr. Villalobos se negara á la suscripción, quiso atraerlo á su seno, no lo ha conseguido en manera alguna, y debió callárselo y no publicar en hojas sueltas su súplica.

El señor Licenciado Villalobos defiende á su Jefe y nada más, guarda una reserva enérgica para no explicarse lo que piensa del zúñiguismo; indudablemente al ir expresamente los hijos de don Tobías á Heredia para conseguir que

este caballero se desmintiera de lo dicho, se quedaron burlados y naturalmente en sus argumentos mezquinos hicieron creer al señor Villalobos que nosotros intentamos gratuitamente contra la reputación de don Máximo Fernández, que al quedar convencido verá don Albino si fué con decencia ó no que lo convertimos.

Lo único que tenemos que alegar á la carta abierta del señor Villalobos es que nosotros no solicitamos suscritores y que en eso también se equivocó.

Ahora, en lo que toca á la partida de firmas del telegrama de Heredia, sólo le hacemos esta observación: NO ES NINGUNO ELECTOR.

¿Por qué no buscaron firmas de electores y por qué ignorantes se hieren tan á fondo ellos mismos?

¿Porque no las consiguieron y el ridículo es notorio! Han sido los zúñiguistas tan infelices que ni á un solo elector lo han podido catequizar.

Bravo! Heredianos hidalgos, así se hace!

Conste que el zúñiguismo se combate él solo y que nuestros certeros golpes quedan en pie.

Qué desespero!!

La "Unión" de los desesperados desunidos, grita y más grita.

Pobrecitos! nadie los oye!

Si se creía que en Costa Rica no había vergüenza, bueno es el chasco que se han pegado; de doble trascendencia es el chasquito ese, ahora como castigo á los culpables y mañana como ejemplo á los malvados.

Oh! qué horroroso es pasar á la historia como buho negro!

Si ellos tuvieran razón, ¿por qué, pues, su desespero y por qué nos combaten sin más argumentos que decir lo que no somos?; lo natural es comprobarnos el error y con hechos hablarnos, para que al entenderlos nosotros lo entiendan también los miles de disidentes que protestan en la opinión pública.

Con lo de Heredia se les fué el gato y se pusieron en ridículo!

Con lo de no estar autorizados al ir su candidato y el señor Fernández á la reunión, lo hemos probado!

La infidencia de la carta Zúñiga-Fernández, ni discutirlo! y después los muy atrevidos nos dicen sandeces y más sandeces.

Esas si son armas cobardes y argumentos para mentecatos.

Lo que somos ya lo sabrán á su tiempo, pero desde ahora lo decimos que antes que zúñiguistas, diablos primero!

Ser zúñiguista habiendo sido fernandista ó sotista equivaldría á ser infidente y desleal, porque el que encubre al ladrón, como bien dice

el refrán, es también de la cepa! Eso es bueno para los pobres de espíritu y no para las armas templadas al fragor del combate honoroso.

Caer en la lucha nada importa, nosotros hemos caído muchas veces y otras tantas nos hemos levantado, porque siempre hemos caído con orgullo y nunca cual á infelices nos ha avergonzado la caída digna, explicada cuando el valor sobró y faltaron las fuerzas.

No hay que olvidarlo y es bueno no olvidar lo que fuimos y lo que somos! Los lobos no nos asustan cuando son lobos de la especie del pato, entendiéndolo, y no nos hagan darles definiciones dolorosas. Lo del pato al caerle á la "Unión" lo debe coger y repartirlo como buenos hermanos con sus colegas de "La República" y "El Derecho".

Aunque tenemos para todos; méntanse á redentores, que los vamos á crucificar!

Señor Licenciado don Albino Villalobos
HEREDIA.

Muy señor nuestro:

Lamentamos ver que separa su suscripción á nuestro diario, no por el beneficio del dinero, al cual no rendimos culto y sí por el apoyo moral de su respetable nombre. Vemos con gusto que no retira los conceptos emitidos y ante su actitud, solo nos resta agregar que hombres de su temple son los que queremos de jefe y nuevamente llamamos la atención de los republicanos acerca de nuestro modo de pensar.

Sin otro particular nos es grato quedar como siempre de Ud. att. y s. s.

LOS REDACTORES.

INFORMACIÓN GENERAL

Obra nueva

Hemos recibido unos ejemplares de la obra que don Emilio Granados ha publicado últimamente con el título de "Comercio é Industria" y que creemos es de bastante interés, pues además de tratar del comercio en general, trae un Directorio profesional bastante importante y varios artículos interesantes, en que, con la corrección que estila el Sr. Granados, trata la libertad de imprenta y un homenaje de justicia al señor Dr. don Juan G. Stork.

El Comercio y el país en general, deben ayudar y alentar á personas como don Emilio Granados, que con su trabajo intelectual se esfuerza en contribuir al engrandecimiento de su tierra natal.

Esperamos que el público aliente al señor Granados y así nosotros al consignar el justo aplauso que su trabajo merece, excitamos á los que saben apreciar lo bueno, con-

tribuyan en la demanda de la obrera "Comercio é Industria", para que el autor se dedique con más bríos, en vista del premio obtenido.

Imbéciles

"El Pacífico" de allá, de Puntarenas, con inaudito inconveniente, publica en su número 1,188, al lado del anuncio de Artavia la proclama de los candidatos, y al lado del "azúcar de Nicoya" la carta de don Bernardo.

Qué estúpidos!

Hombres, por Dios y su santa madre! aprendan cuando menos á corregir su periodiquillo, que tiene una ortografía como esta "grocer" y los aprendices no toman velas en entierros de esta índole.

Al Azúcar de Nicoya! A los zapatos de Artavia!

Circo

Según noticias, á mediados del mes entrante tendremos aquí el famoso circo "Aguila Milanese," que con tanto éxito está trabajando en Heredia; que sea verdad la noticia, pues estamos faltos de diversiones y tenemos ganas de admirar los trabajos del afamado circo "Aguila Milanese".

Cuidado

Ayer vimos á un perro que se lanzó sobre un niño al que no mordió, gracias á la intervención de un caballero que le dió de palos al perro; bueno sería recoger algunos de los innumerables canes que andan vagando por las calles y son constante peligro para los transeuntes.

Banda

Nos han asegurado que el maestro Chávez, con su banda, están ensayando algunas piezas nuevas y que piensan retirar las antiguas tocado mil y una vez; ojalá sea verdad, y sea verdad también que piensa en corregir bien las faltas de instrumentación.

Se acaba

Pocas son ya las familias que todavía veranean, á diario llegan carretas con josefinas y otras con los muebles; otra vez veremos adornadas las calles y paseos con las más preciadas flores de esta ciudad, que por algún tiempo han sido gala de los pueblos vecinos y puertos.

Ya principian

Falta mes y medio para la Semana Santa, pues ya van llegando de Europa los surtidos para las tiendas de esta ciudad, á fin de que las señoras y señoritas puedan hacer sus compras con anticipación; por la cantidad de géneros que llegan parece que habrá un gran lujo entre el bello sexo y otra ocasión para que las tiendas y modistas hagan su agosto, sin ser este mes.

Error

En nuestro editorial de ayer aparece el nombre de Francisco Villalobos en vez de Licenciado Albino Villalobos que es el auténtico. Aclaremos este punto para evitar confusiones.

Detrás de diputaciones

El Dr. M. Fernández ayer andaba con una lista á la caza de varios electores sotistas para que firmaran aceptando la candidatura Zúñiga, pero el pobre Doctor no oyó más que negativas que lo pusieron enfermo: señor Doctor las diputaciones no se buscan así, hay que abrir antes el camino y el del zúñiguismo es muy cerrado.

En el Africa

Parece mentira que en un puerto tan importante como Puntarenas, no haya más que un semidiario, pero con una imprenta tan pésima, que toda la hoja sale manchada, parece eso un periódico de los primeros que se publicaron en el *Centro de Africa*, creemos no deben mandarlo al extranjero porque además de ser ilegible su imprenta, es una deshonra para la prensa de Costa Rica.

CABLEGRAMAS

Petersburgo, 22.—Ha empezado el proceso militar del teniente Schidl, 37 marineros y 2 estudiantes acusados de haber tratado de derrocar á mano armada al Gobierno.

Berlín, 22.—Se reconoce la grave situación en Algeciras. Se espera todavía un arreglo sobre la cuestión de policía y que Francia abandone la idea de convertir Marruecos en otro Túnez.

Londres, 22.—Se presentará al Parlamento un proyecto de ley prohibiendo la venta de cigarrillos á menores. Lord Methven y Beresford y otros le apoyaron.

Berlín, 22.—La policía de Marruecos ya se volvió juguete diplomático. Contesta tan vagamente Alemania las propuestas francesas, que se nota esta intención. El Nordensche no abandona la esperanza de un arreglo. Von Bulow dijo en el banquete de la conferencia industrial, que el alemán se llamaba antes "Juan el soñador", pero ya despertó en la cuestión de actividad económica universal; esperaba que cuando llegara el momento de discutir las propuestas relativas á impuestos, se tomaría en consideración una gran política nacional. La agricultura era su hija favorita.

Algeciras, 22.—Reina mucho pesimismo entre los delegados. En sus respuestas rechazando las propuestas francesas, Alemania agrega que está dispuesta á examinar cualquier otra propuesta que Francia desee hacer, pero ésta parece no

tener otra. Sus negociaciones se han paralizado sobre los siguientes puntos: Alemania declárase en favor de la internacionalización de la policía y rechaza absolutamente los principios de la negociación de los derechos especiales de los vecinos de Francia en Marruecos, y el predominio de esta Africa Noroeste. Algunos de los principales delegados declaran que ya es inevitable un fracaso. El rechazo por Alemania de las propuestas francesas no deja otro recurso sino el de terminar las negociaciones privadas de apelar al juicio del mundo en plena conferencia. En la tarde publicóse una nota semi-oficial anunciando la intención de someter la cuestión al juicio de la plena conferencia. Además, la nota dice que la respuesta de Alemania indica su duda su deseo de que fracase la conferencia. Agrega que los delegados no se separarán hasta que halláanse trascurrido 15 días, y hasta que se hayan discutido las cuestiones del programa original.

Berlín, 22.—El Gobierno se sostiene rectamente en la actitud que ha adoptado; en la cuestión de policía no cederá.

Berlín, 22.—El Rey Eduardo escribió al Kaiser una carta muy cordial con motivo de su cumpleaños y anunciándole una visita.

París, 22.—Dice *Temps* que el proyecto alemán para el establecimiento de un Banco de Estado en Marruecos es absolutamente contrario á los intereses franceses.

San Petersburgo, 22.—El Gobierno ha autorizado reunión de Congreso de judíos que se reunirá el 5 de marzo. Se anuncia oficialmente 1,300 procesos políticos.

Tokio, 22.—Ha llegado príncipe Arturo de Connaught. El Mikado lo esperaba en la estación del ferrocarril que constituye un honor simplemente. La ciudad está embanderada y se han edificado muchos arcos triunfales; reina mucho entusiasmo. El día se ha declarado festivo. El coche imperial llevó á Connaught al palacio.

Madrid, 22.—El Consejo de Estado organizará la policía de Barcelona y de adoptar medidas de carácter gubernativo para la represión del anarquismo.

Londres, 22.—Corresponsal del *Daily Mail* en Copenhague dice que Deciursel ofreció al Kaiser que el Gobierno francés permitirá la cotización en la Bolsa de París los títulos industriales alemanes. Anulan del anterior rechazo de la cotización de los títulos de las grandes empresas eléctricas, si en cambio Alemania dejaría á Francia mano libre en Marruecos. Aunque al principio el Kaiser estaba contrario después manifestó inclinación á estudiarlo.

Askabad, 22.—Durante las fiestas de Bairam la semana pasada

fueron asesinados el General Deschuravik y toda su familia. Se cree que asesinato es acto de venganza personal.

Nueva York, 22.—Bajo el título "Un gran diario sudamericano" el *Tribune* publica lo siguiente de acuerdo con su antigua costumbre: "La Prensa de Buenos Aires publicó el 1º de enero una edición extra tirando 13.200,000 ejemplares para acomodar á sus amigos en el exterior, esta cifra relativamente moderada para un periódico que se reconoce como el más popular del país y cuyo centro de circulación es Buenos Aires ciudad de un millón de habitantes y que posee además que la *Prensa* otros 3 ó 4 buenos diarios.

Estos son, embargo, órganos de los diferentes partidos políticos. Mientras la prensa es efectivamente nacional, libre de todo lazo político: en la venida de mayo ocupa un gran edificio donde, entre otras instalaciones, hay un comité de cinco médicos y otro de cinco abogados que dan consultas gratis al público. Hay clases gratis de música, canto, idiomas extranjeros, etc. Hay un laboratorio gratis, donde los fabricantes pueden enviar, para su examen químico, las muestras de sus productos. La Prensa es un gran diario, de 8 á 12 páginas, que anda en 37 años de existencia. Publica varias ilustraciones y columnas de avisos. Tiene correspondencia, por correo y telégrafo, de todas partes del mundo.

Londres, 22.—En la Cámara de los Comunes dedicáronse la entera sesión de día, de noche al debate sobre la respuesta del discurso del Trono. Entre las mociones que se harán encuéntrase la del partido gubernativo. La Cámara de los Comunes reconoce el fallo general al pueblo que se demuestra indomitable, fidelidad á los principios de libre comercio y de consiguiente considera justo de registrar su resolución de resistir toda propuesta. Sea en la forma de impuesto sobre el trigo extranjero en forma de taza general sobre mercaderías extranjeras que creará un sistema de protección. El Duque de Devonshire hará la misma resolución en la Cámara de los Lores, los unionistas irlandeses propondrán una reforma á la respuesta censurada, los propuestos cambios en el Gobierno de Irlanda, tendiente la autonomía.

¡Alerta, Desfusinoamiento!

¿Queréis regalar algo muy original, caprichoso y artístico, que revele lo que deseáis?

Con poco costo

Pedidle á Cumplido algo sobre su infinita variedad de

Trabajos en arte de pintura

Retratos, Paisajes, Miniaturas, Fantasías

— Todo original —

La Artillería

— DE —

JUAN TORRES

CANTINA — SALON DE BILLAR — PULPERIA

Frente al Cuartel de la Artillería

Este acreditado establecimiento ofrece á su numerosa clientela y al público en general un nuevo y variado surtido en artículos de plupería. Licores de las más afamadas marcas del extranjero y del país.

Nuevo salón de refrescos con un magnífico BILLAR moderno.

FORMALIDAD — ASEO — Y — ECONOMIA

Unica casa que vende los famosos tragos

Calderón y Beti Jai

LA ULTIMA JOYA

Empresa de funerales y carruajes

— DE —

JACINTO CARBONELL

Ofrece al público un servicio completo de coches para paseo, teatro, matrimonios, bautizos etc.

El ramo de funerales es completo y el establecimiento cuenta con lo mejor y más económico: ataúdes desde \$ 2 00. cajas mortuorias, catafalcos de varias clases, carro, fúnebres elegantes, y de 1ª 2ª. Tambien se hace cargo de las invitaciones y coronas.

En la actualidad ofrece al público un ataúd y carro fúnebre de 3ª clase tirado por dos caballos americanos, todo por \$ 25 00.

—SERVICIO CUALQUIERA HORA DE LA NOCHE—

¡La verdad se impone!

LA ZAPATERIA ESPAÑOLA no necesita de mucha propaganda sus clientes la hacen muy buena al recomendar sus trabajos que siempre son de primera calidad.

No contentos con el calzado que se hace aquí se ha obtenido instalar un taller especial en España de donde ya ha llegado la primera ramesa de calzado que se exhibe en su nuevo y elegante escaparate y que ha causado la admiración de los transeuntes.

Se hacen todos los estilos, francés, español, y americano.

A LA PERFECCION

Dr. JULIO BORBON O.

MEDICO CIRUJANO

Despacha frente á La Alhambra, cuarenta varas antes de llegar al Parque Central.

Horas: de 8 á 10 a. m. y de 12 á 4 p.m.

A los pobres no cobra consulta

ZAPATERIA ESPAÑOLA

— DE —

Manuel Escorriola

La más antigua y la que ha dado mayores garantías á su numerosa clientela. Tiene un variado surtido de materiales escogidos y ha bajado sus precios á la altura de la situación. Envíos por correo á todas partes del país libre de portes.

PANADERIAS

La Soledad ● **La Habanera**

● **La Estrella** ●

Rodolfo y Prudencio Odio

Estos acreditados establecimientos trabajan con materiales de primera calidad. Maquinarias modernas. Aseo y esmerado cumplimiento. Ventas de harina al por mayor.

PALACE HOTEL

R. C. CHILDS, — PROPIETOR

FRANK MADURO, — MANAGER

Hotel de primera clase, elegantemente amueblado, que ofrece toda comodidad á los pasajeros y pensionistas. El Restaurant está bajo dirección especial, satisfaciendo todos los gustos.

ARREGLOS CONVENCIONALES

Botica del Comercio

— DE —

CARLOS A. SILVA — PROPIETARIO

Esta casa, montada a la altura de las mejores de la capital, ofrece á su numerosa clientela, un variado surtido de productos nuevos y modernos, pedidos directamente por ella.

En todos los vapores introduce de las mejores casas de Alemania, Francia y Estados Unidos, perfumerías y artículos concernientes al ramo de Farmacia en general.

TIPOGRAFIA ALSINA

TRABAJOS ARTISTICOS Y COMERCIALES

Unico establecimiento en el país que cuenta con los mejores elementos. Ha recibido un variado surtido en papelería desde el más fino de puro lino hasta el más inferior para periódicos. Se venden también cartones

Tintas de la casa Lorilleux & Co. a 13 colones lata de 10 kilos

Para cartelones tenemos una variedad de tipos bien visible.— Para cartulinas hay varias clases de plumillas y góticas.— Para esquelas mortuorias la variedad es inmensa contando desde la clase más fina hasta la mediana.

Esta empresa se hace cargo de la impresión, rotulación y circulación de invitaciones mortuorias, á toda hora del día y de la noche, contando con personas dispuestas á dar el más exacto cumplimiento.